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СЦЕНАРИЙ 

августовской конференции руководящих и педагогических работников 

Юсьвинского муниципального округа Пермского края  

«Современное образование: новая реальность и  

новые управленческие решения» 

 

- звучит инструментальная музыка в современной обработке. 

 

Начало 

Выступление учащихся Архангельской СОШ 

- Добрый день, дорогие коллеги!  

 

- Мы приветствуем Вас на традиционной встрече, которая каждый год 

открывает нам путь в светлый мир знаний и творчества! 

 

-  Очень празднично встретили нас учащиеся Архангельской средней школы, 

в стенах которой, мы сегодня проводим нашу конференцию. Эта школа 

является культурным центром села и в ней всегда кипит жизнь. В 2020 году 

эстафету руководителя приняла Наталья Валентиновна Петухова. Это 

молодой, работоспособный и принципиальный директор, на которого мы 

возлагаем большие надежды. Наталья Валентиновна, желаем Вам успехов в 

этой нелегкой работе!  

 

- А мы начинаем нашу конференцию с Гимна Российской Федерации. 

                                                     (звучит Гимн) 

 

- Значимость данного мероприятия подчеркивает присутствие 

(приглашаются за стол): 

- Главы муниципального округа - главы администрации Юсьвинского 

муниципального округа Пермского края Михаила Николаевича Евсина,   

 

- заместителя главы администрации Юсьвинского муниципального округа 

Пермского края по социальному развитию Елены Павловны Поспеловой.  

- Слово для приветствия участников августовской конференции 

предоставляется Михаилу Николаевичу Евсину. 



(приветствие Евсина М.Н.) 
    

 Пленарное заседание 

- Муниципальная система образования Юсьвинского округа на современном 

этапе своего развития переживает серьезные изменения. Эти изменения 

разворачиваются в контексте общефедеральной государственной политики, 

направленной на обеспечение высокого качества и конкурентоспособности 

российского образования в соответствии с меняющимися условиями 

цифровой экономики XXI века. 

- 25 августа в г. Перми прошел ежегодный августовский педсовет, на 

котором Главой региона был объявлен курс на массовую цифровизацию. 

Среди приоритетных направлений, которые краевые власти намерены 

развивать, Дмитрий Махонин назвал очное обучение и движение к 

устранению образовательной дискриминации, то есть создание равных 

условий и материально-технической базы для всех учителей и школьников 

края. 

- Сегодня на нашей конференции мы проанализируем то, что сделано в 

системе образования муниципалитета за 2019-2020 учебный год и поставим 

задачи, над которыми предстоит работать в этом году. 

- Тема конференции этого года звучит так «Современное образование: 

новая реальность и новые управленческие решения». 

 

 

Доклады 

 

         

- 1. Сегодня мы анализируем результаты деятельности учреждений 

образования за целый учебный год, определяем векторы дальнейшего 

развития на год предстоящий. Что происходит в муниципальной системе 

образования нашего округа? С какими проблемами она сталкивается сегодня 

и на что нацелена в будущем? Всесторонне представить  вам, уважаемые 

коллеги, ответы на эти и другие вопросы – цель моего основного доклада.  

(доклад Боталовой Л.И.) 

 

- Будут ли вопросы ко мне по основному докладу? 

 

 

 

- 2. С докладом на тему: «Этнокультурное образование как основа воспитательной 

системы школы» приглашается Елена Ивановна Кривощекова, учитель 

истории и обществознания Архангельской средней школы.  



(доклад Кривощековой Е.И.) 

 

- Есть вопросы? 

 

 

         - 3. С докладом на тему: «Создание воспитательно-образовательной системы 

гражданско-патриотического воспитания в школе» приглашается директор 

Пожвинской средней школы №1 Галина Юрьевна Сыстерова.  
(доклад Сыстеровой Г.Ю.) 

) 

- Будут ли вопросы к Галине Юрьевне? 

 

- 4. Как организуют школьное самоуправление и волонтерское движение в 

Майкорской школе нам расскажет ее директор Светлана Алексеевна 

Алевская. Светлана Алексеевна, вам слово. 

(доклад Алевской С.А.) 

- Есть вопросы к докладчику? 

 

- 5. Я приглашаю для выступления руководителя структурного подразделения 

«Майкорский детский сад «Радуга» Елену Вячеславовну Корякину с 

докладом на тему: «Предшкольная подготовка детей в условиях реализации 

ФГОС дошкольного образования». 
(доклад Корякиной Е.В.) 

 

- Будут ли вопросы к Елене Вячеславовне? 

 

-6. В последнее время становится актуальным обсуждение вопросов, 

связанных  с профилактикой детского и семейного неблагополучия.  Более 

подробно об этом расскажет Елена Павловна Поспелова, заместитель 

главы администрации Юсьвинского муниципального округа Пермского края 

по социальному развитию. 

(доклад Поспеловой Е.П.) 

 

- Будут ли вопросы к Елене Павловне? 

 

- На этом рабочая часть конференции завершена и мы переходим к 

церемонии награждения. 

 Церемония награждения. 

(звучит музыка) 



Будет самым счастливым и радостным 

День за днѐм пусть любое мгновение, 

И таким же чудесным и праздничным 

Остаѐтся всегда настроение! 

- Грамотами управления образования администрации Юсьвинского 

муниципального округа Пермского края награждаются: 

(звучит музыка и фанфары) 

 

 

- Уважаемые руководители! На этой торжественной ноте мы завершаем нашу 

конференцию. Впереди новый учебный год с новыми успехами, новыми 

задачами и решениями. Пусть он подарит вам радость творчества, способных 

и талантливых обучающихся, личного счастья, достойной жизни и 

исполнения всех ваших надежд.   

 

 

- С новым учебным годом!  

- Впереди нас ждет обед и экскурсия по школе.  

(под музыку все расходятся) 

 


